
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

 

QUARTIERE n. 8 “ RUBICONE” 
 
 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2022 
 

Il giorno 28.02.2022 alle ore 20.30  presso la sede del Quartiere sita in via 
Primo Suzzi, 195 - Calisese si è riunito, in presenza, a seguito di avviso 
scritto inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza : Farabegoli Amedeo  –  Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P Babbini Loris P Picone Mario 

AG Balzani Laura AG Rossi Chiara 

AG Collini Fernando P Torri Andrea 

P Foschi Paolo P Farabegoli Amedeo 

P Magnani Gabriele   

A Mazzini Gianni   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
X   Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri 

degli 11 assegnati al Consiglio e dei 10 in carica, il presidente dichiara 
aperta la seduta. 

 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 



Ordine del Giorno 
1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente ( 24.01.2022 ); 

2) Relazione del Presidente su incontro con le Associazioni del territorio; 

3) Relazione del Presidente su Collegio dei Presidenti (  1° e 14° febbraio ); 

4) Manutenzione Monumento ai Caduti a Calisese: appalto; 

5) Progetto “ Carta Bianca “ Via Ruffio e Carpineta : informazioni e problematiche; 

6) Proposte organizzazione eventi 2022/2023; 
7) Bozza Regolamento Amministrazione Condivisa e Intraprendenza Civica : prima informativa; 
8) Proposta inoltro Piano sulla Sicurezza e Viabilità all'Amministrazione Comunale; 

9) Comunicazioni Presidente: 

- Attività all'interno della Sala Riunioni Sede Quartiere: capienza e modalità; 

- Apertura Centro Risorse Anziani: modalità e tempi; 

- Sala Riunioni Sede Quartiere: “ Sala per la Pace “  - informativa; 

- Sistemazione area Telecom confinante con Scuola Media Calisese; 

- Segnalazione cittadini: Richiesta passaggio pedonale su Via Emilia /Budrio di Cesena.; 

- Colonnine ricariche elettriche nel quartiere: informazioni; 

- Biblioteca di Quartiere/Punto di lettura : informativa; 

- Ortando in città: 2° edizione; 

10) Varie ed eventuali. 

=================================================================== 
 

PRIMO PUNTO – Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale della seduta del 24.01.2022 viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

SECONDO PUNTO – Relazione del Presidente su incontro con le Associazioni del territorio 

Il Presidente relaziona in merito all'incontro avuto con le Associazioni del Quartiere in data 

giovedì 10 marzo - Presenti : rappresentanza dell'AVIS Calisese, rappresentanza dell'Associazione 

Proloco CaliseseInVita, Presidente e Vice Presidente dell'Associazione Pro Rubicone e alcuni 

consiglieri. Assenti i rappresentanti dell'Associazione Sportiva Pro Rubicone ed i referenti delle 

Parrocchie di Madonna del Fuoco, Calisese e Bulgaria - Nonostante il numero ridotto dei 

partecipanti si è sviluppato un interessante dibattito con alcune idee da approfondire in un 

prossimo incontro. L'idea di cercare di organizzare la “ 1° Festa del Quartiere Rubicone di Cesena “ 

è risultata meritevole di approfondimento da parte di tutti. Si è ipotizzato come periodo: ultima 

settimana di maggio, dopo l'uscita del Bando Pubblico. Entro il mese di marzo verrà organizzato 

un ulteriore incontro, definitivo, per valutare se abbiamo le risorse necessarie per portare avanti 

questo evento e quanto ad esso collegato. Il Consiglio prende atto. 

 

TERZO PUNTO – Relazione del Presidente su Collegio dei Presidenti (  1° e 14° febbraio ) 

Nella riunione del 1° febbraio del Collegio dei Presidenti, all'odg era previsto: a) iniziative di 

animazione nei Quartieri e nella riunione del 14 febbraio b) aggiornamento iniziative di 

animazione nei Quartieri e aggiornamento sul Bilancio di Previsione 2022-2024 con intervento 

dell'assessore Camillo Acerbi. In merito alle iniziative per i Quartieri, il Vice Sindaco ha comunicato 

che l'Amministrazione Comunale ha messo a disposizione per l'anno 2022 e 2023 una somma 

complessiva di euro 180.000 iva compresa da utilizzare nei quartieri. La somma verrà ripartita fra i 

Quartieri in base alle iniziative ed eventi programmati e dopo che sarà individuata la nuova 

Associazione ( bando pubblico ) che dovrà gestire tutta l'organizzazione delle iniziative. Non sono 

ancora chiari i termini della suddivisione dei contributi. Si resta in attesa di valutare quanto 

richiesto nel Bando Pubblico. Il consiglio prende atto. 

In merito al Bilancio di Previsione, l'assessore Acerbi da lettura dei punti più importanti. Nella 

relazione si evince che sono stati stanziati Euro 700.000 per la costruzione della pista 

ciclopedonabile sull'Urgon , come da Patto di Quartiere. Il Consiglio prende atto. 



 
QUARTO PUNTO - Manutenzione Monumento ai Caduti a Calisese: appalto 

A seguito dell'interessamento della consigliera Balzani, il parroco di Calisese ha comunicato che 

sarà a carico della parrocchia “ tutta “ la spesa per la manutenzione del monumento ai caduti . 

Nessuna attività dovrà essere gestita dal Quartiere Rubicone. Il Consiglio prende atto e ringrazia 

la parrocchia di Calisese nella persona del parroco.  
 
QUINTO PUNTO - Progetto “ Carta Bianca “ Via Ruffio e Carpineta : informazioni e 

problematiche 

Nel progetto “ Carta Bianca “ n.111 era previsto l'asfaltatura della pista ciclopedonabile di via 

Ruffio fino al cimitero di Bulgaria ( 1° lotto ) - L'attività è stata eseguita ma si pone il problema 

della sicurezza non essendoci barriere a protezione lungo il percorso. Il Consigliere Magnani si 

attiverà con i tecnici dell'Amministrazione Comunale per richiedere con urgenza una soluzione 

che metta in sicurezza la pista ciclopedonabile. Il Consiglio approva. 

Il progetto 103 “ Carta Bianca “ prevedeva “ Illuminazione pubblica del parcheggio del cimitero e 

posizionamento di punti luce in Via Madonna dell'Olivo all'altezza degli incroci con via Scarpellino 

e Via Monte di Carpineta ”. Un residente ha posto il problema dell'inquinamento da luce 

artificiale. Abbiamo inviato email alla società Energie per la Città ( società partecipata dal Comune 

di Cesena che ha in carico la manutenzione in oggetto ) per valutare le alternative possibili per 

soddisfare le richieste del nostro cittadino. Il Consiglio prende atto ribadendo comunque che “ gli 

interessi di tanti “ non possono essere messi in discussione con gli interessi di un singolo 

cittadino “ 
 
SESTO PUNTO - Proposte organizzazione eventi 2022/2023  

Il Presidente propone di rimandare la discussione del punto al prossimo consiglio, dopo aver 

incontrato nuovamente le associazioni del territorio. Il Consiglio approva. 
 
SETTIMO PUNTO - Bozza Regolamento Amministrazione Condivisa e Intraprendenza Civica : 

prima informativa 

Il Presidente relaziona in merito alla bozza del Regolamento che sarà oggetto di discussione in 

Consiglio Comunale nelle prossime settimane. Il codice della partecipazione e 

dell'amministrazione condivisa, in applicazione del principio di sussidarietà di cui all'art. 118 della 

Costituzione, regolamenta il rapporto tra l'amministrazione comunale, gli enti del terzo settore, i 

gruppi di cittadini ed i singoli cittadini. Dalla bozza del Regolamento si evidenzia “ la dimenticanza 

dei Quartieri “. Riteniamo che i quartieri siano e rappresentino la prima frontiera dell'impegno 

politico e la possibilità per i cittadini di entrare nel cuore dei problemi. Il consiglio prende atto 

auspicando un incontro con l'Amministrazione Comunale per valutare la possibilità di inserire i 

Quartieri ( se possibile a termine di legge ) nell'ambito di applicazione del Regolamento. 
 
OTTAVO PUNTO - Proposta inoltro Piano sulla Sicurezza e Viabilità all'Amministrazione 

Comunale. 
Dopo l'incontro avuto con il Comandante della Polizia Comunale , dr.Piselli e il Dirigente Comunale 

G.F., su proposta del consigliere Magnani, si ritiene opportuno trasmettere tutta la 

documentazione relativa al Piano sulla Sicurezza e Viabilità, già approvato dal Consiglio, al  

Sindaco, Vice Sindaco, Dirigente Comunale pertinente per la problematica e Comandante Polizia 

Comunale, affinché si possa ricevere risposta alle proposte elencate. Il Consiglio approva l'invio 

della documentazione tramite il servizio partecipazione del Comune di Cesena. 
 
NONO PUNTO - - Comunicazioni Presidente 

- Attività all'interno della Sala Riunioni Sede Quartiere: capienza e modalità 



A seguito richiesta di chiarimento sulla capienza della Sala Riunioni della Sede di Quartiere, il 

dirigente responsabile del Servizio Partecipazione ha ribadito che attualmente ( almeno fino al 31 

marzo 2022 ) la capienza è fissata in n. 23 persone con green pass, mascherina e distanziamento. 

Il consiglio prende atto. 

 

- Apertura Centro Risorse Anziani: modalità e tempi 

Il Presidente comunica che martedì 1° marzo si procederà all'apertura del Centro Anziani presso la 

sala riunioni della sede del Quartiere. Il Consiglio prende atto. 

 

- Sala Riunioni Sede Quartiere: “ Sala per la Pace “  - informativa 

Dopo indagini svolte presso l'Amministrazione Comunale, non risulta nessun atto ufficiale per la 

denominazione di “ Sala per la Pace “ riguardante la Sala Riunioni della Sede di Quartiere. Il 

Consiglio , preso atto, ritiene comunque di mantenere tale denominazione. In futuro si dovrà 

provvedere alle dovute indicazioni. 

 

- Sistemazione area Telecom confinante con Scuola Media Calisese 

Dopo segnalazione di degrado effettuata alla Telecom, la società ha provveduto ad effettuare la 

pulizia del terreno confinante con la Scuola Media di Calisese. Il Consiglio prende atto. 

 

- Segnalazione cittadini: Richiesta passaggio pedonale su Via Emilia /Budrio di Cesena. 

Il Consiglio prende atto della segnalazione di una cittadina relativa a richiesta di passaggio 

pedonale su Via Emilia/Budrio di Cesena. La domanda era stata inoltrata anche nel 2021 ma la 

risposta dell'Amministrazione Comunale e della Provincia ( Via Emilia strada provinciale ) era stata 

negativa. Il punto della Via Emilia su cui operare NON permette , attualmente, nessuna soluzione. 

 

- Colonnine ricariche elettriche nel quartiere: informazioni 

L'assessora Francesca Lucchi, chiamata in causa per l'ubicazione di colonnine di ricarica elettrica 

(tutte in centro Cesena) ha riferito che il bando dava la possibilità ai gestori delle colonnine di 

installarle nei punti che loro ritenevano di maggiore attrattiva commerciale ( vicino a Ipermercati, 

grandi parcheggi, ecc ecc.). Questi bandi probabilmente avranno frequenza annuale in base alla 

verifica dei mezzi elettrici sul territorio. Anche le periferie in futuro avranno gli spazi per questo 

nuovo servizio. Il consiglio prende atto. 

 

- Biblioteca di Quartiere/Punto di lettura : informativa 

Il Presidente informa che a breve verrà riaperta la Biblioteca di Quartiere/Punto di lettura. In base 

alla lettera pervenuta a dicembre dall'amministrazione comunale, ci sarà un incontro con la 

società che prenderà in gestione l'attività del Punto di lettura. La Scuola Media Pascoli di Calisese 

avrà la possibilità di usufruire una volta alla settimana della biblioteca. Un nuovo servizio a favore 

della comunità. Il Consiglio prende atto. 

 

- Ortando in Città : 2° Edizione 

Il Comune di Cesena, con il supporto del Comitato Organizzativo dei Quartieri nei quali sono 

presenti aree ortive, organizza il secondo Concorso “ Ortando in città “ con l'obiettivo di 

valorizzare le esperienze di gestione e cura degli orti di quartiere. La nuova edizione si svolgerà nel 

periodo febbraio-luglio. Gli anziani tenutari di orti di quartiere potranno presentare la propria 

candidatura entro il 15 maggio. I prodotti degli orti verranno visionati da apposita giuria nella 

seconda metà di giugno e verranno premiati i primi tre orti di quartiere. Il Consiglio prende atto.  
 
DECIMO PUNTO- Varie ed eventuali 

Domenica 3 aprile ore 17,30 , in conformità alla nostra adesione al progetto Con.Te.Sto, il Teatro 

delle Lune metterà in onda lo spettacolo “ Il Pataca “ tratto dall'omonimo libro di Aristarco. 



Ingresso libero con green pass e mascherina fpp2 nella Sala Riunioni della Sede del Quartiere 

Rubicone . Il consiglio prende atto. 

 

In data 9 aprile , Iniziativa di solidarietà. Grazie al contributo essenziale dei volontari della Caritas 

Diocesana, verrà effettuata una raccolta di prodotti di igiene personale e della casa da consegnare 

alle famiglie in difficoltà del territorio. Punto di raccolta presso Famila Calisese. Dalle ore 9,00 alle 

ore 17,00 – L'iniziativa si somma alla già consolidata raccolta alimentare . 

Il consiglio all'unanimità approva chiedendo di darne divulgazione in tutto il quartiere. 

 

Martedì 1° marzo è prevista a Cesena, presso i Giardini Savelli,  una Manifestazione contro la 

Guerra e per un' Europa di Pace. Il Consiglio prende atto. 

=================================================================== 
 

Alle ore 22,30 la seduta è tolta. 

 

Allegati: // 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

            IL PRESIDENTE 

         Amedeo Farabegoli 


